



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

27 ABR. 2023 11:17:19

Entrada **270533**

PREGUNTA AL GOBIERNO CON RESPUESTA ESCRITA:

ACCIDENTE TREN ALFAFAR

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Joan BALDOVÍ RODA

Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO

El Diputado de Compromís, Joan Baldoví Roda, presenta, al amparo del artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, las siguientes preguntas al Gobierno, solicitando su respuesta por escrito.

En el Congreso, a 26 de abril de 2023

Joan Baldoví Roda
Diputado de Compromís
G.P Plural

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El fallecimiento de una joven de 20 años en el paso a nivel de Alfafar, hecho que sucede el día de presentada esta demanda, es una tragedia que pone en evidencia la necesidad de tomar medidas urgentes para garantizar la seguridad en la circulación ferroviaria en esta zona. No es la primera vez que sucede un accidente en estas vías, de hecho, ya son tres los siniestros ocurridos en el último año.

Además, las demandas vecinales históricas para la eliminación de este paso a nivel demuestran que la situación es insostenible y que es necesaria una solución integral. La eliminación de este paso a nivel y el soterramiento de las vías son medidas que podrían garantizar la seguridad de los vecinos y vecinas de la zona y evitar futuros accidentes. Sobre este accidente, hay que añadir que el paso a nivel estuvo inoperable el día anterior por un accidente con un camión, problema que según fuentes de Delegación de Gobierno y Adif se reparó a la media hora de suceder el golpe. El problema en estos tramos, huelga decir, sigue siendo urgente de intervenir.

Ya este partido, en 2012 y 2013, recogió las peticiones de estos municipios (Sedaví, Catarroja, Alfafar y Benetúser) y mediante enmiendas a los presupuestos propuso alegaciones con la finalidad de que ciertas partidas atribuidas para Fomento se destinasen a ejecutar un proyecto con el fin de soterrar las vías y evitar así la inseguridad ciudadana, y también para conectar las poblaciones.

En este sentido, se hace necesaria la colaboración entre administraciones para encontrar una solución integral y definitiva a esta situación. El Gobierno debe liderar esta colaboración y tomar medidas que garanticen la seguridad de los vecinos y vecinas de la zona.

PREGUNTAS PARLAMENTARIAS

1. ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para garantizar la seguridad en la circulación ferroviaria en esta zona y para atender las reivindicaciones vecinales con respecto al soterramiento de las vías y supresión del paso a nivel?